## Iglesia Luterana de San Mateo de Westfield

21434 East Hardy Rd., Houston, TX 77073 www.stmatthewlcms.com

The Rev. Dr. Ronald A. Bogs pastorbogs.smlcw@gmail.com Teléfono Celular: 832-515-4830

Pastor Principal:

281-443-2304 o 281-443-8463 office.smlcw@gmail.com

Pastor Asociado:

The Rev. Arturo G. Mendez pastormendez.smlcw@gmail.com Teléfono Celular: 832-883-1705

## quinto domingo de pascua ~ 7 de mayo de 2023

Color del día: Blanco: el color festivo de la Iglesia. Está reservado para celebraciones que reflejan temas de pureza, luz, inocencia, santidad y redención, incluidos eventos especiales en la vida de Jesús como su nacimiento, bautismo, transfiguración y resurrección.

Himno de Invocación
Confesión y Absolución
и и и Servicio de la Palabra и и и
Introito
su alabanza en la asamblea de los piadosos! Te exaltaré, oh SEÑOR, porque me has levantado*
y no he dejado que mis enemigos se regocijen sobre mí. Oh SEÑOR, Dios mío, a ti clamé por ayuda,* y me has curado.
Oh SENOR, tú has sacado mi alma del Seol;* me devolviste la vida de entre los que descienden a la fosa.
Cantad alabanzas al SENOR, oh vosotros sus santos,* y dar gracias a su santo nombre.
Porque su ira es sólo por un momento, y su favor es para toda la vida.* El llanto puede durar toda la noche, pero la alegría llega con la mañana. Gloria al Padre y al Hijo*
y al Espíritu Santo; como era en el principio,*
es ahora, y será para siempre. Amén. iAlabado sea el Señor! Cantad al SEÑOR un cántico nuevo,* su alabanza en la asamblea de los piadosos!
Kyrie
Himno de alabanza
Gloria in Excelsis
Salutación y Colecta del Día

Oh Dios, Tú haces que las mentes de Tus fieles sean de una sola voluntad.

Haz que amemos lo que has mandado y deseemos lo que prometes, que

entre los muchos cambios de este mundo, nuestro corazón se fije donde se

encuentran los verdaderos gozos; por Jesucristo, tu Hijo, nuestro Señor, que vive y reina contigo y el Espíritu Santo, un solo Dios, ahora y por siempre.

Primera lectura ...... Página 158 Hechos 6:1-9: 7:2a. 51-60

En aquellos días, al aumentar el número de los discípulos, se quejaron los judíos de habla griega contra los de habla aramea de que sus viudas eran desatendidas en la distribución diaria de los alimentos. <sup>2</sup> Así que los doce reunieron a toda la comunidad de discípulos y les dijeron: «No está bien que nosotros los apóstoles descuidemos el ministerio de la palabra de Dios para servir las mesas. <sup>3</sup> Hermanos, escojan de entre ustedes a siete hombres de buena reputación, llenos del Espíritu y de sabiduría, para encargarles esta responsabilidad. <sup>4</sup> Así nosotros nos dedicaremos de lleno a la oración y al ministerio de la palabra». <sup>5</sup> Esta propuesta agradó a toda la asamblea. Escogieron a Esteban, hombre lleno de fe y del Espíritu Santo, y a Felipe, a Prócoro, a Nicanor, a Timón, a Parmenas y a Nicolás, un prosélito de Antioquía. 6 Los presentaron a los apóstoles, quienes oraron y les impusieron las manos. <sup>7</sup> Ý la palabra de Dios se difundía: el número de los discípulos aumentaba considerablemente en Jerusalén, e incluso muchos de los sacerdotes obedecían a la fe. <sup>8</sup> Esteban, hombre lleno de la gracia y del poder de Dios, hacía grandes prodigios y señales milagrosas entre el pueblo. <sup>9</sup> Con él se pusieron a discutir ciertos individuos de la sinagoga llamada de los Libertos, donde había judíos de Cirene y de Alejandría, de Cilicia y de la provincia de Asia.

<sup>2</sup> Él contestó: Hermanos y padres, iescúchenme! El Dios de la gloria se apareció a nuestro padre Abraham cuando este aún vivía en Mesopotamia, antes de radicarse en larán.

<sup>51</sup> iTercos, duros de corazón y torpes de oídos![a] Ustedes son iguales que sus antepasados: iSiempre resisten al Espíritu Santo! 52 ¿A cuál de los profetas no persiguieron sus antepasados? Ellos mataron a los que de antemano anunciaron la venida del Justo, y ahora a este lo han traicionado y asesinado <sup>53</sup> ustedes, que recibieron la ley promulgada por medio de ángeles y no la han obedecido». <sup>54</sup> Al oír esto, rechinando los dientes montaron en cólera contra él. 55 Pero Esteban, lleno del Espíritu Santo, fijó la mirada en el cielo y vio la gloria de Dios, y a Jesús de pie a la derecha de Dios. <sup>56</sup> iVeo el cielo abierto exclamó, y al Hijo del hombre de pie a la derecha de Dios! <sup>57</sup> Entonces ellos, gritando a voz en cuello, se taparon los oídos y todos a una se abalanzaron sobre él, <sup>58</sup> lo sacaron a empellones fuera de la ciudad y comenzaron a apedrearlo. Los acusadores le encargaron sus mantos a un joven llamado Saulo. <sup>59</sup> Mientras lo apedreaban, Esteban oraba. Señor Jesús decía, recibe mi espíritu. 60 Luego cayó de rodillas y gritó: iSeñor, no les tomes en cuenta este pecado! Cuando hubo dicho esto, murió.

adaptar. de Matt. 28:7; heb. 2:7; PD. 8:6

Cristo ha resucitado de entre los muertos [Dios Padre] lo ha coronado de gloria y de honra Le ha dado dominio sobre las obras de sus manos todo lo ha puesto bajo sus pies

deseen con ansias la leche pura de la palabra, como niños recién nacidos. Así, por medio de ella, crecerán en su salvación, <sup>3</sup> ahora que han probado lo bueno que es el Señor. <sup>4</sup> Cristo es la piedra viva, rechazada por los seres humanos, pero escogida y preciosa ante Dios. Al acercarse a él, <sup>5</sup> también ustedes son como piedras vivas, con las cuales se está edificando una casa espiritual. De este modo llegan a ser un sacerdocio santo, para ofrecer sacrificios espirituales que Dios acepta por medio de Jesucristo. <sup>6</sup> Así dice la Escritura: Miren que pongo en Sión una piedra principal escogida y preciosa, y el que confie en ella no será jamás defraudado». <sup>7</sup> Para ustedes los creyentes, esta piedra es preciosa; pero para los incrédulos, la piedra que desecharon los constructores ha llegado a ser la piedra angular», <sup>8</sup> y también: una piedra de tropiezo y una roca que hace caer». Tropiezan al desobedecer la palabra, para lo cual est aban destinados.

<sup>9</sup> Pero ustedes son linaje escogido, real sacerdocio, nación santa, pueblo que pertenece a Dios, para que proclamen las obras maravillosas de aquel que los llamó de las tinieblas a su luz admirable. <sup>10</sup> Ustedes antes ni siquiera eran pueblo, pero ahora son pueblo de Dios; antes no habían recibido misericordia, pero ahora ya la han recibido.

No se angustien. Confien en Dios, y confien también en mí. <sup>2</sup> En el hogar de mi Padre hay muchas viviendas; si no fuera así, ya se lo habría dicho a ustedes. Voy a prepararles un lugar. <sup>3</sup> Y, si me voy y se lo preparo, vendré para llevármelos conmigo. Así ustedes estarán donde yo esté. <sup>4</sup> Ustedes ya conocen el camino para ir adonde yo voy». <sup>5</sup> Dijo entonces Tomás: Señor, no sabemos a dónde vas, así que ¿cómo podemos conocer el camino?

<sup>6</sup> Yo soy el camino, la verdad y la vida le contestó Jesús. Nadie llega al Padre sino por mí. <sup>7</sup> Si ustedes realmente me conocieran, conocerían también a mi Padre. Y ya desde este momento lo conocen y lo han visto. <sup>8</sup> Señor dijo Felipe, muéstranos al Padre y con eso nos basta. <sup>9</sup> iPero, Felipe! ¿Tanto tiempo llevo ya entre ustedes, y todavía no me conoces? El que me ha visto a mí ha visto al Padre. ¿Cómo puedes decirme: "Muéstranos al Padre"? <sup>10</sup> ¿Acaso no crees que yo estoy en el Padre, y que el Padre está en mí? Las palabras que yo les comunico, no las hablo como cosa mía, sino que es el Padre, que está en mí, el que realiza sus obras. <sup>11</sup> Créanme cuando les digo que yo estoy en el Padre y que el Padre está en mí; o al menos créanme por las obras mismas. <sup>12</sup> Ciertamente les aseguro que el que cree en mí las obras que yo hago también él las hará, y aun las hará mayores, porque yo vuelvo al Padre. <sup>13</sup> Cualquier cosa que ustedes pidan en mi nombre, yo la haré; así

Cre	edo Página 159
Me	nsaje de Los Niños
Hiı	nno del Día #613 – Bellas tus moradas son
Sei	món
	¿Quiere leer, perderse un sermón, necesita inspiración, necesita una revisión de la doctrina de la iglesia? Consulte el blog del Pastor Méndez en: pastormendez.blogspot.com o el blog del pastor Bogs en: rabswritings.blogspot.com.
Of	Pertorio y Ofrenda
Or	ación de la Iglesia
Of	ertorio Página 161
	и и и Servicio del Sacramento и и и
Sei	vicio Del Sacramento
Sar	nctus
Aco	ción De Gracias Página 163
Pax	d Domini & Agnus Deia
Dis	tribución Página 165
Sar	nta Cena
Nu	nc Dimittis ~ Cántico de Simeón
Sal	utación, Benedicamus y Bendición Página 168
Jui	